

Ratsschule erhält 1.000 Euro von Edeka

Mitarbeiter überreichen prallen Geldsack an Schulleiterin

BERENBOSTEL. Große Freude lösten nun die Mitarbeiter des Edeka-Marktes in Berenbostel aus: Sie überreichten Cordula Mahlow, Schulleiterin der Ratsschule Berenbostel, einen Geldsack mit 1.000 Euro.

Anderthalb Jahre hatten die Mitarbeiter ein Sparschwein unter anderem mit Trinkgeldern gefüttert, in der letzten Woche wurde es geschlachtet. Die Ausbeute verblüffte, mehr als 900 Euro waren zusammengekommen. Nach einer Beratung unter den Mitarbeitern herrschte schnell Einigkeit, den Betrag der Ratsschule Berenbostel zu spenden.

„Uns war wichtig, eine Institution in Berenbostel zu unterstützen“, sagt Mitarbei-



Cordula Mahlow (rechts) nimmt das Geld mit Freuden entgegen.

ter Achim Pietsch. Schnell sei das Team rasch auf die benachbarte Ratsschule gekommen. Der Inhaber des Edeka-Marktes, Peter Kalkofen,

rundete den Betrag auf 1.000 Euro auf. Mahlow zeigte sich überwältigt von der großzügigen Spende aus dem Kreis der Mitarbeiter.